

Fiche de totem : Bagual



Floches

Extérieur : Gris foncé

Intérieur : Brun clair

Classification

Sous-Embranchement : Vertébrés

Classe : Mammifères

Ordre : Périssodactyles

Famille : Equidés

Caractéristiques

Taille : 1,40m à 1,50m

Poids : 450kg en moyenne

Longévité : 20 à 30 ans

Portée : 1

Gestation : 11 mois

Protection : Espèce non-protégée



Le cheval de race Bagual est originaire de la pampa d'Argentine. C'est un cheval sauvage, tout comme son cousin le Mustang (Amérique) ou le Brumby (Australie).

L'histoire du cheval Bagual date du XVI^e siècle avec l'arrivée des Conquistadors : des chevaux se sont échappés, reproduits et ont formé des troupes de chevaux sauvages au sein de la pampa.

Le Bagual a permis notamment la création de la race Criollo Argentin.

En tant que cheval sauvage, il est résistant, rustique, vaillant, fort et endurant. Son caractère bien trempé lui vaut d'être régulièrement utilisé pour des rodéos.

Mais une fois dressé, le Bagual donne le meilleur de lui-même et est extrêmement fidèle et loyal.

